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Local: Salão Nobre da Câmara Municipal de Sardoal  

Hora: 11h00m 

Data: 27 de julho de 2022 

No dia, hora e local, acima mencionados realizou-se a reunião ordinária do plenário do 

Conselho Municipal de Educação de Sardoal, sob a presidência do Senhor Presidente da 

Câmara, António Miguel Cabedal Borges, Presidente do Conselho Municipal de Educação, 

por força da alínea a) do nº 1 do art.º 5 do decreto-lei nº 7/2003, na atual redação. 

A reunião foi realizada por via presencial e também por videoconferência, estando 

igualmente presentes os seguintes conselheiros:  

 Pedro Rosa, Chefe de Gabinete de Apoio à Presidência, com delegação de 

competências nas áreas de responsabilidade: Educação, Juventude, Desporto e 

Associativismo; 

 Eugénia Correia, representante da Direção Geral dos Estabelecimentos Escolares; 

 Joaquim Sardinha, representante da Comissão de Coordenação e Desenvolvimento 

Regional de Lisboa e Vale do Tejo; 

 Ana Paula Sardinha, Diretora do Agrupamento de Escolas de Sardoal; 

 Ana Simples Borges, representante do Pessoal Docente do Ensino Básico Público; 

 Maria João Cuco, representante do Pessoal Docente da Educação Pré-Escolar 

Pública; 

 Filipa Santos, representante da Associação de Pais e Encarregados de Educação de 

Sardoal; 

 Luís Caria, representante das Forças de Segurança - GNR; 

 Nuno Barreta, representante dos Serviços Públicos de Saúde; 

 Alcina Almeida, em representação do Presidente da Assembleia Municipal; 

 Paula Lopes, representante dos Serviços Públicos da área da Juventude e do 

Desporto; 

 Dora Grácio, representante da Segurança Social. 

Não estiveram presentes na reunião, mas informaram do seu impedimento, os seguintes 

Conselheiros:  

 Filomena Bugalhão, representante do Conselho Pedagógico; 

 Paulo Casola, representante das Juntas de Freguesia do Concelho; 

 Helena Bernardino, representante do Pessoal Docente do Ensino Secundário 

Público; 

 Samuel Pereira, representante do Centro de Emprego e Formação Profissional do 

Médio Tejo. 

As suas faltas foram justificadas. 
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Não estiveram presentes na reunião e nem comunicaram o seu impedimento, os seguintes 

Conselheiros: 

 Telma Vitorino, representante da Associação de Pais e Encarregados de Educação 

de Sardoal; 

A reunião teve início, eram 11h05m. 

Da Ordem de Trabalhos constavam os seguintes pontos: 

Período antes da Ordem do Dia 

 Ordem de Trabalhos: 

1. Aprovação da ata da reunião anterior; 

2. Balanço do Ano Letivo 2021/2022; 

3. Análise e aprovação da proposta do Plano de Transporte Escolar para o ano letivo 

2022/2023; 

4. Informações. 

Período antes da Ordem do Dia 

No período antes da ordem de trabalhos, Miguel Borges, Presidente do Conselho Municipal 

de Educação abordou o tema da construção do Parque Escolar, o qual se encontra em fase 

de conclusão, comunicando que a Empresa responsável pela construção irá oficialmente 

sair da obra na próxima segunda-feira, dia 01 de agosto. Posteriormente ficarão por afinar 

alguns pormenores, dos quais o espaço exterior e a substituição do material que 

apresentou deformidades. Quanto ao espaço exterior, informou ter realizado visita com um 

Arquiteto paisagístico, de forma a se encontrar uma solução sustentável, adequada às 

especificidades do espaço e do estabelecimento escolar. 

Interveio Alcina Manuela, para questionar qual a entidade responsável por assegurar os 

custos relativos à substituição dos materiais que se danificaram ou apresentaram 

anomalias. Miguel Borges esclareceu que é um custo que será suportado pela garantia dos 

materiais, isto é, pela Empresa responsável pela Construção. Apenas seria da 

responsabilidade da Autarquia reparações e ou material adquirido fora da empreitada. 

Posteriormente a Conselheira, Alcina Manuela, questionou sobre a temática da Creche 

gratuita, se também se aplica no contexto da Creche Municipal de Sardoal. Tomou a palavra 

Miguel Borges, mencionando que a aplicabilidade da medida da gratuitidade das creches 

é destinada às entidades integradas no sistema de cooperação, bem como das amas do 

Instituto da Segurança Social, não sendo o caso da Creche Municipal de Sardoal. Aproveitou 

para partilhar que se encontra em audiência prévia o projeto de construção do edifício da 

Creche Municipal, o qual respeitará as Normas Reguladoras das condições de instalação e 

funcionamento da creche. Acrescentando que se pretende que posteriormente este 

projeto seja gerido por uma IPSS, de forma a assumir a sua sustentabilidade e podendo 

criar acordos de cooperação com o Instituto da Segurança Social. 
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Interveio Dora Grácio, informando que no presente dia foi publicada a portaria n.º 198/2022 

de 27 julho, regulamentando as condições específicas de concretização da medida da 

gratuitidade das creches e creches familiares, integradas no sistema de cooperação, bem 

como das amas do Instituto da Segurança Social, alargando este apoio às crianças nascidas 

antes de 1 de setembro de 2021. Mantendo-se igualmente o definido na portaria 271/2020, 

de 24 de novembro. Salientando ainda, que com a atual portaria nos critérios de admissão 

e priorização, existe uma cláusula que específica que as crianças com medidas de 

promoção e proteção, têm acesso e admissão obrigatórios na resposta de creche, ainda que 

para o efeito tenha de ser criada vaga extra.  

Miguel Borges, esclareceu que esta questão se encontra salvaguardada no Regulamento 

da Creche Municipal de Sardoal. Aproveitou para partilhar que na sua opinião, a 

escolaridade deveria iniciar-se na creche e não apenas no Jardim de Infância, tratando-se 

de um Agrupamento vertical abrangendo todos os níveis de ensino, como é o caso do AE 

de Sardoal. Contudo por outro lado compreende, que esta questão é complicada pelo facto 

de se tratar de Ministérios distintos, o Ministério da Educação e o Ministério do Trabalho, 

Solidariedade e Segurança social. 

Ordem de Trabalhos 

1. Aprovação da Ata da Reunião anterior 

Em relação a este ponto, Miguel Borges, Presidente do Conselho Municipal de Educação, 

colocou a votação a ata referente à reunião de 01 de setembro de 2021, que foi enviada 

antecipadamente a todos/as os/as Conselheiros/as. 

A ata foi aprovada por maioria, com a abstenção do representante Nuno Barreta, 

representante dos Serviços Públicos de Saúde. 

2. Balanço do Ano Letivo 2021/2022 

Seguidamente Miguel Borges, mencionou que relativamente à Creche Municipal de 

Sardoal tendo em conta que ainda não findou a atividade letiva, ainda não fará a avaliação 

deste ano letivo. Partilhou que espera que as medidas no âmbito das Creches também 

cheguem a abranger as que sejam de cariz Municipal, tendo em conta que se trata de um 

encargo elevado para o Município. Deste modo, passou a palavra aos restantes parceiros/as 

para procederem ao balanço escolar por anos letivos. 

Tomou a palavra a representante do Pessoal Docente da Educação Pré-Escolar Pública, 

Maria João Cuco partilhando que o 2.º semestre foi francamente positivo, relativamente aos 

anos escolares anteriores, mencionando que este ano letivo foi diferente, sem 

confinamento. Relatou terem concretizado uma mão cheia de saberes, criando um elo de 

ligação para motivar as crianças para a aprendizagem, com a grande intervenção das 

famílias. Potenciando a linguagem das crianças e promovendo as suas emoções e 

explorando os sentimentos. Posteriormente elencou a concretização de algumas das 
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atividades realizadas no Jardim de Infância, as quais contaram com a articulação de todos 

os intervenientes de forma positiva mencionado os que tiveram maior visibilidade, 

nomeadamente: O projeto se a “Minha Escola fosse uma nuvem”; Dia Mundial da 

alimentação; Festa de Natal; Marcha pela Paz; Horta Pedagógica, referindo que este projeto 

contou com o apoio da Autarquia para a sua remodelação; Festa de Final de Ano; projeto 

de higiene oral, que decorreu em articulação com o ACES – Médio Tejo, entre outras. A 

Educadora, partilhou terem concretizado atividades em conjunto com o 1.º Ciclo do Ensino 

Básico. Acrescentou que o Município está a apostar na requalificação do espaço exterior do 

Jardim de Infância de Sardoal, frisando a pertinência de se alterar a caixa de areia e a cerca 

envolvente. 

Miguel Borges, interveio acrescentando que estas são uma das propostas de requalificação 

deste espaço. 

Interveio Ana Paula Sardinha, Diretora do Agrupamento de Escolas de Sardoal, para 

informar que a representante do Pessoal Docente do Ensino Secundário Público, Helena 

Bernardino, não está presente, tendo em conta que se encontra responsável pela correção 

de exames. Deste modo, a representante Ana Borges, fará o balanço de todos os níveis de 

ensino de 1.º Ciclo do Ensino Básico ao Ensino Secundário. A Conselheira informou que no 

âmbito da avaliação, os resultados foram bastante positivos, verificando-se uma taxa de 

sucesso igual ou superior a 87% em todas as elas. Analisando a qualidade do sucesso 

verificou-se, em todas as turmas, um aumento das menções de Bom e Muito Bom 

atribuídas na avaliação sumativa do 2.º semestre, nomeadamente: 

 94,4% dos alunos do 1.º ano obtiveram menções de Bom e Muito Bom; 

 84,2% dos alunos do 2.º ano obtiveram menções de Bom e Muito Bom; 

 85,6% dos alunos do 3.º ano obtiveram menções de Bom e Muito Bom; 

 82,2% dos alunos do 4.º ano obtiveram menções de Bom e Muito Bom. 

 Com a taxa de transição de 96,3%. 

Quanto ao 2.º Ciclo do Ensino Básico, a Conselheira informou que os resultados globais, por 

turma, obtidos no final do ano letivo são bastante satisfatórios, verificando-se uma taxa de 

sucesso igual ou superior a 97% em todas as turmas. Analisando a qualidade do sucesso, 

constata-se a seguinte avaliação do final do ano letivo: 

 50,8% dos alunos do 5.º ano obtiveram níveis 4 e 5;  

 60,7% dos alunos do 6.º ano obtiveram níveis 4 e 5; 

 94,7% dos alunos do 5.ºA não obtiveram nenhum nível inferior a três;  

 95 % dos alunos do 5.ºB, não obtiveram nenhum nível inferior a três;  

 94,7% dos alunos do 6.ºA não obtiveram nenhum nível inferior a três;  

 82,4% dos alunos do 6.ºB não obtiveram nenhum nível inferior a três; 

 com a taxa de transição de 100%. 
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Quanto ao 3.º Ciclo do Ensino Básico, a representante partilhou que os resultados são 

bastante satisfatórios, uma vez que em todas as turmas se verifica uma taxa de sucesso 

superior a 90%. Salientando uma melhoria dos resultados escolares relativamente ao 1º 

semestre. No que respeita à qualidade do sucesso, a Conselheira relata que se verificou a 

seguinte avaliação sumativa no final do ano letivo: 

 66,9% dos alunos obtiveram níveis 4 e 5, no 7º ano; 

 56,2% dos alunos obtiveram níveis 4 e 5, no 8º ano; 

 57,8 % obtiveram níveis 4 e 5, no 9º ano. 

De salientar que existiu uma melhoria da qualidade das aprendizagens no 3.º Ciclo no 

segundo semestre, com a taxa de transição de: 96,6%. 

Relativamente ao Ensino Secundário, Ana Borges partilhou que globalmente, no final do 

ano letivo, verificou-se uma taxa de sucesso igual ou superior a 95,9% em todas as turmas.  

Analisando a qualidade do sucesso, verifica-se que, na avaliação sumativa do 2.º semestre: 

 no 10º ano 57,9% dos alunos obtiveram classificações iguais ou superiores a 14; 

 No 11º ano, 85,7% dos alunos obtiveram classificações iguais ou superiores a 14; 

 No 12º ano, 84,8% dos alunos obtiveram classificações iguais ou superiores a 14; 

 Com a taxa de transição de 100%. 

Para finalizar, quanto aos Cursos Profissionais em funcionamento no AES a Conselheira 

relatou que se apurou uma taxa de conclusão dos módulos de 100% em todas as disciplinas 

no 2º semestre, com exceção de “Comunicar em Espanhol” no Curso Profissional de Técnico 

de Turismo, com uma taxa de transição de 100%. 

Interveio a Diretora do Agrupamento de Escolas, Ana Paula Sardinha, salientando que de 

modo geral, denota-se que em todos os Ciclos os resultados foram bastante satisfatórios. 

Aproveitando para partilhar com orgulho, os resultados dos exames nacionais, 

comparativamente com a média nacional: 

Disciplinas Média do AES Média Nacional 

Português 10,4 10,9 

Matemática A 17,4 11,9 

História A 12,7 12,3 

MACS 14,1 10,5 

Física e Química A 13,00 11,7 

Biologia e Geologia 15,5 10,8 

Inglês 18,0 14,8 

 

Acrescentando que os resultados dos exames nacionais no AES foram acima da média 

nacional, estando os alunos/as de parabéns e também toda a comunidade escolar pelo 

trabalho desenvolvido. Quanto ao exame nacional de matemática, é sem dúvida de 
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ressalvar, a média nacional cifra-se em 11,9 e a do nosso Agrupamento de 17,4, 

acrescentando que a nota mais baixa foi um 13 e tiveram duas menções de 20. 

Todos os Conselheiros presentes felicitaram a Diretora do Agrupamento, por estes 

excelentes resultados. 

Ana Paula Sardinha, aproveitou para informar o Conselho Municipal, sobre o 

desenvolvimento dos diversos projetos dinamizados em parceria no AES, os quais 

permitem aos/às alunos/as o desenvolvimento das suas capacidades, passando a 

descriminar: Educação Pela Arte; T- Code; Projeto “Artes e Ofícios”; Projeto bLueTIDE; 

Projeto Capela; Projeto Hipoterapia – Equitação Terapêutica; Projeto menin@s Igualdade e 

Não Violência; Escola a ler; 10 minutos a ler.  Assim como neste ano letivo tiveram 14 clubes 

em funcionamento: Clube da Matemática; Clube da Música; Clube da Pintura; Clube das 

Línguas; Jornal do Agrupamento Clube do Teatro; Clube Eco-Escola / Projeto Eco-Escolas; 

Escola Promotora de Saúde e Sexualidade; eTwinning/Erasmus; Oficina de Escrita Criativa 

Parlamento dos Jovens/Clube da Europa; Projeto “A Escola também é tua!”; Projeto 

internacional “Conectando Mundos”; Projeto “Palavras que escondem Ciência. 

Resumidamente foi um ano letivo com um Plano de Atividades bastante rico, com um total 

de 67 atividades. As visitas de estudo planeadas tiveram na sua maioria o apoio da 

Autarquia, na cedência de transporte, o que permitiu a sua concretização, caso contrário 

ficariam muito dispendiosas. Partilhou ainda que o Agrupamento de Escolas e Sardoal, 

recebeu a acreditação Erasmus no domínio do Ensino Escolar, atribuído pela Agência 

Nacional Erasmus+ Educação e Formação e foi distinguido com o “Selo Escola 

SaudávelMente 2022-2024 – Boas Práticas em Saúde Psicológica, Bem-Estar, Sucesso 

Educativo e Inclusão”, pela Ordem dos Psicólogos, o qual pretende reconhecer e distinguir 

as escolas portuguesas, cujas políticas e práticas educativas, demonstram um 

compromisso forte e efetivo com a promoção do desenvolvimento (cognitivo, emocional, 

social e de carreira), da aprendizagem, da inclusão e da saúde psicológica de toda a 

comunidade educativa. 

Relativamente ao próximo ano letivo 2022/2023, a Diretora do Agrupamento de Escolas 

partilhou que até ao presente têm o total de 482 alunos/as, com um aumento considerável 

comparativamente ao ano letivo transato, em que tiveram 465 alunos/as. Com o total de 29 

turmas, das quais 26 turmas já foram aprovadas, estando 4 por aprovar, situação que não 

compreende. Deste modo, solicitou especial atenção da DGEsTE para esta questão e para 

a Turma Profissional do 10.º ano, turma B, a qual está constituída com o total de 17alunos/as, 

mas estando dividida em duas áreas, Técnico de Desporto e Técnico de Multimédia. 

Miguel Borges, interveio para partilhar que não compreende a razão de no presente ano 

letivo, o mesmo profissional de técnico de desporto, que tem sido administrado no AE de 

Sardoal, foi igualmente aprovado para ser administrado em Concelhos vizinhos. Considera 
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não lhe fazer sentido, estas situações ocorrerem, tendo em conta, que anualmente é 

realizada na CIMT uma reunião de articulação sobre a oferta educativa. 

Eugénia Correia, representante da Direção Geral dos Estabelecimentos Escolares, partilhou 

que efetivamente esta situação não é o que se pretende, demonstrando surpresa com esta 

questão, mencionando que irá comunicar superiormente. Relativamente à questão sobre 

os atrasos das aprovações das turmas, mencionou que neste momento ainda se trata de 

uma situação normal, sem motivo para preocupação. Aproveitou ainda a palavra, para 

felicitar o Agrupamento de Escolas de Sardoal pelos resultados obtidos nos exames 

nacionais, tendo que ser ainda mais valorizado, quando estes resultados ocorrem após dois 

anos de pandemia. Por outro lado, é igualmente visível a aposta que o Município tem 

efetuado na área da educação. 

Tomou a palavra, Joaquim Sardinha, representante da Comissão de Coordenação e 

Desenvolvimento Regional de Lisboa e Vale do Tejo, felicitando pelo sucesso obtido nos 

exames, o qual na sua perspetiva é atribuído a todo o conjunto de intervenientes na área 

da educação.  

Miguel Borges, mencionou que tem sido uma das apostas do Município, criar boas 

condições escolares para os/as alunos/as, potenciando a vontade de ir para a escola. Sendo 

um trabalho de continuidade. Por outro lado, na perspetiva dos Docentes reconhece que 

esta questão esta a ficar para segundo plano, sabendo que estes estão subcarregados, com 

as burocratizações, o que rouba tempo ao trabalho direcionado aos/às alunos/as. 

Interveio Nuno Barreta, representante dos Serviços Públicos de Saúde, o qual começou por 

felicitar o AES pelo sucesso atingido, salientando que o Concelho de Sardoal tem a 

vantagem da proximidade, a qual se torna positiva para diligenciar com sucesso 

determinadas questões. No âmbito da saúde escolar partilhou que o deixa contente o facto 

de terem conseguido realizar as atividades planeadas e até mais do que estava definido. 

Acrescentou que irá tentar dar resposta às necessidades sentidas pelos Docentes, 

nomeadamente com as temáticas relacionadas com a sexualidade, dos afetos, da saúde 

oral e da prevenção tabagismo. Indicou que foi retomado o projeto da Promoção da Saúde 

Escolar no Jardim de Infância, em parceria com o Município e com a CIMT, ao nível dos 

rastreios da audição e visão. 

Pedro Rosa, tomou a palavra para fazer o ponto da situação do PEDIME, mencionando que 

este projeto foi concretizado com sucesso, o qual foi implementado pela CIMT, o qual veio 

dotar as Escolas de instrumentos para potenciar o sucesso e prevenindo o abandono 

escolar. Refere que na reta final do projeto, este alcançou um balanço francamente positivo. 

Passando a enunciar os projetos integrados neste programa:  Educação Pela Arte; 

Educação Assistida por Cães; Escola Virtual; Experimenta+Ciência_Sardoal; T-CODE 

Literacia Digital; Laboratório de Aprendizagem Inovador. 
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Interveio Miguel Borges, para mencionar que o Município irá fazer o esforço para dar 

continuidade aos bons projetos. Aproveitando para mencionar que no presente ano irá 

realizar-se a Viagem de Estudo e os Prémios de Mérito, após anos sem a sua realização, 

devido à pandemia, mencionando considerar-se atividades que promovem o crescimento 

dos jovens, dando-lhes outros níveis de conhecimento. 

Pedro Rosa, deu conhecimento que foi adjudicada contratação de serviço para a revisão da 

Carta Educativa. 

Miguel Borges, agradeceu as informações prestadas pelo Chefe de Gabinete, passando 

seguidamente ao ponto seguinte da ordem de trabalhos. 

3. Análise e aprovação da proposta do Plano de Transporte Escolar para o ano letivo 

2022/2023; 

O Presidente do Conselho Municipal, passou a palavra ao Chefe de Gabinete de Apoio à 

Presidência, Pedro Rosa, responsável peça área da Educação para proceder à apresentação 

da Proposta do Plano de Transporte Escolar para o ano letivo 2022/2023, de acordo com o 

ponto 1 do artigo 21.º decreto-lei n.º 21/2019 de 30 de janeiro, em que este documento tem 

que ser submetido anualmente à apreciação do Conselho Municipal de Educação, e 

posterior aprovação da Câmara Municipal de Sardoal. 

Pedro Rosa, começou por lamentar o facto de o documento não ter sido atempadamente 

remetido aos Conselheiros, contudo esclareceu que o documento apenas foi finalizado no 

dia anterior à reunião, por este motivo não foi remetido, contudo após a reunião este será 

devidamente encaminhado para os Conselheiros. Conforme o disposto no artigo 21.º do 

decreto lei n.º 21/2019 de 30 de janeiro, compete ao Município em cada ano letivo organizar 

o Plano de Transportes Escolares, fazendo uma análise geral do documento, esclarecendo 

que se mantém idêntico ao do ano letivo transato, a diferença prende-se na análise do 

número de alunos/as, salientando que no presente ano letivo existem 245 alunos/as a serem 

transportados. Indicando que do Concelho existem 10 alunos que vão estudar para outros 

Municípios, mas que continuam a ser apoiados pelo Município de Sardoal para a realização 

do transporte. 

O documento apresentado foi aprovado por unanimidade, ficando anexo à presente ata, 

dela fazendo parte integrante e aqui se dando como integralmente transcrito.  

Miguel Borges, agradeceu a intervenção de Pedro Rosa, passando seguidamente para o 4.º 

ponto da ordem de trabalhos. 

4. Informações. 

O Presidente deste Conselho Municipal, referiu que a Câmara Municipal de Sardoal a partir 

do próximo mês irá assegurar o transporte dos utentes do Concelho que integram o CRIA, 

tendo em conta que esta instituição se encontra a passar por dificuldades financeiras, o que 

iria condicionar a aceitação de novos utentes.  



 

CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

 Ata nº 02 - 2021-2022 
27/07/2022 

9 
 

Posteriormente convidou todos os presentes para a inauguração oficial do Parque Escolar, 

que irá ocorrer eventualmente na 1.º semana de aulas. 

E não havendo mais assuntos a tratar, Miguel Borges, deu por encerrada a reunião, eram 

12h30, agradecendo a presença de todos os Conselheiros, bem como um excelente inicio 

de ano letivo. 

Para constar e para os devidos efeitos se lavrou a presente ata, que vai ser assinada pelo 

Presidente Miguel Borges e por todos os membros do Conselho que participaram na 

reunião e por mim, Sofia Miguel Milheiriço Pires, Técnica Superior, que a secretariei e redigi. 

 

Representante Assinatura 

Presidente da Câmara Municipal - António Miguel Borges  

Chefe de Gabinete de Apoio à Presidência, com a área da Educação, 

Pedro Rosa 

 

Representante da Direção Geral dos Estabelecimentos Escolares - 

Eugénia Correia 

 

Diretora do Agrupamento de Escolas de Sardoal - Ana Paula Sardinha  

Representante da Comissão de coordenação e Desenvolvimento 

Regional de Lisboa e Vale do Tejo –  Joaquim Sardinha 

 

Representante do Pessoal Docente do Ensino Público – Ana Simples 

Borges 

 

Representante do Pessoal Docente da Educação Pré-Escolar Pública – 

Maria João Cuco 

 

Representante Associação de Pais – Filipa Santos  

Representante forças de Segurança, GNR – Luís Caria  

Representante dos Serviços Públicos de Saúde – Nuno Barreta  

Representante pelo Presidente da Assembleia Municipal – Alcina 

Manuela 

 

Representante da Segurança Social – Dora Grácio  

Representante dos Serviços Públicos da área da Juventude e do 

Desporto – Paula Lopes 

 

Técnica Superior do Serviço de Ação Social – Sofia Pires   

 


